

## 12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

**„Vereinfachtes“ Visumsverfahren für Betroffene der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien – funktioniert das wirklich?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Betroffene der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und Syrien sind bisher mit einem Visum zu Angehörigen in Bremen und Bremerhaven eingereist?
2. Wie viele Angehörige von Betroffenen des Erdbebens haben bei den zuständigen Stellen in Bremen und Bremerhaven eine Verpflichtungserklärung abgegeben und wie viele Verpflichtungserklärungen davon wurden akzeptiert?
3. Wie lange mussten die Angehörigen auf einen Termin zur Abgabe der Verpflichtungserklärung warten und warum ist in der Stadtgemeinde Bremen diesbezüglich noch immer keine Online-Terminvergabe möglich?

Sülmez Çolak, Mustafa Öztürk, Björn Fecker  
und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen